

AWNI

Pegawai Lapsustik Purwokerto Dampingi Warga Binaan Berlatih Band

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.AWNI.OR.ID

Aug 12, 2023 - 21:23



Purwokerto - Suasana kreatif dan harmonis di Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng saat warga binaan dengan penuh semangat mengikuti pelatihan band sebagai bagian dari program pembinaan

kepribadian, Sabtu (12/08). Acara ini memberikan kesempatan bagi para warga binaan untuk mengembangkan bakat dan kreativitas mereka, serta memperoleh ketrampilan yang berharga.

Warga binaan dari berbagai latar belakang di Lapas Narkotika Purwokerto berpartisipasi dalam pelatihan band ini. Mereka diberikan kesempatan untuk belajar berbagai instrumen musik, mulai dari gitar, drum, keyboard, hingga vokal. Pelatihan tersebut didampingi secara langsung oleh pegawai yang memiliki pengalaman dalam hal tersebut.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, menyatakan, "Pelatihan band ini merupakan salah satu bentuk pembinaan kepribadian yang kami sediakan untuk warga binaan. Kami percaya bahwa melalui musik, mereka dapat mengekspresikan diri, mengasah kreativitas, dan belajar bekerja sama dalam sebuah kelompok", ujarnya

Kegiatan pembinaan kepribadian melalui pelatihan band ini bukan hanya tentang musik, tetapi juga tentang menciptakan kesempatan baru untuk pertumbuhan pribadi, pemulihan, dan transformasi positif. Dengan semangat bersama, warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto terus menunjukkan bahwa pembinaan kepribadian adalah perjalanan menuju perubahan yang lebih baik.

Pelatihan band ini tidak hanya memberikan kesempatan bagi warga binaan untuk belajar musik, tetapi juga membantu mereka dalam mengembangkan keterampilan komunikasi, kedisiplinan, dan kerjasama. Warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto merasakan manfaat positif dari pelatihan ini, serta merasakan semangat kebersamaan dan kegembiraan dalam proses pembinaan.

Pelatihan band ini menjadi contoh nyata bagaimana pembinaan kepribadian di Lapas Narkotika Purwokerto dapat memberikan peluang baru, membangun kepercayaan diri, dan membantu warga binaan dalam proses reintegrasi sosial.
(AKN)